
 
 

 

 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro, ano corrente de dois mil e vinte quatro, reuniram-se na 

sala multiuso, espaço do CEU, Várzea Paulista, com a finalidade de deliberar demandas referente 

ao Conselho Municipal de Política Cultural de Várzea Paulista, a reunião teve seu início as 14:15h, 

tendo como pauta: Leitura da Ata de novembro, Situação dos projetos sem prestação de contas 

da LPG. A prestação de contas foi finalizada, Editais da PNAB, Recondução do Conselho, 

cronograma; compareceram à reunião os seguintes membros: Precila Silva Pereira, João Batista 

Pinto, Bruno Rodrigo Fonseca, Luiz Eduardo Oliveira Silva, Vanessa de Oliveira Albuquerque, Meri 

Elen Guize da Silva, Taís Tavares de Oliveira, Marcia Amorim Alves de Castro, Diego Siqueira 

Santos, Ana Lúcia Gagliardo Moraes, Hélia Silva Almeida, Cristiane Aparecida Biasotto do Prado, 

Gustavo de Almeida, Paula Raquel Scapin da Fontoura, Edevaldo Pereira dos Santos. Participantes 

como ouvinte Roseli Ferreira de Carvalho, Alcides Fernandes Ribeiro Júnior, Solange Aparecida 

Toledo. Dei início fazendo a leitura da Ata do mês de novembro, onde foram identificadas duas 

falhas, por esse motivo a ata não pode ser assinada pelos conselheiros, o que será feito na 

próxima reunião, o próximo assunto foi, os projetos recusados na Lei LPG, ficou decidido que os 

projetos recusados serão tratados como sugere a própria lei, são os projetos recusados - 

Absorvendo em Várzea Paulista; Kauê da Silva Fernandes (134A) - Dança do Gueto; Mateus da 

Silva Dias (134A) - Costurando Arte; Nayara Mendes Pontes (134A) - Visibilidade e Dignidade: 

Vidas Trans Importam; Gabrielle Alexandra Duarte dos Santos (134A) - Terreiros de Várzea 

Paulista; Ilé Asé Egbe Ogun Nire (responsável - Denis Mizael Bueno) (133C) - "Atuando para Vida" 

e "Mulher e seu lugar no mundo"; Givando da Silva Filho (133A e B). Depois dessa exposição foi 

levantada a questão de um dos membros do Conselho estar inadimplente, em função de seu 

projeto ter sido recusado, como seria a conduta do Conselho com esse membro, a conselheira 

Meri Elen Guize da Silva, fez uma fala onde coloca a questão ética e moral do Conselho como 

órgão fiscalizador, ter um membro em débito como o mesmo. Então foi sugerido que o regimento 

interno do Conselho seja revisto e atualizado, a primeira sugestão é que o Conselho volte a ter a 

figura do Presidente, e que o mesmo seja escolhido entre os membros do colegiado. Manter-se-

ia a comissão executiva com as mesmas funções, formada pela pessoa escolhida como presidente 

e mais dois membros respeitando a paridade de 2 representantes da sociedade civil e um 

representante do poder público. Outra sugestão é que seja indicado um servidor da Unidade 

Executiva de Cultura, integrante ou não do Conselho para ser a referência administrativa, ou seja, 

ficar responsável por reservar e preparar os locais das reuniões, ajudar na elaboração das atas e 

pela inserção de documentos no portal. A respeito da diminuição ou não das cadeiras não houve 

consenso, mas surgiu a sugestão de ser permitido representante de outro segmento ocupar as 

vagas em caso de ausência de representantes no referido segmento. Por fim, acerca dos Editais 

da PNAB, os mesmos já estão no site da prefeitura, mas as inscrições só serão abertas no dia seis 



de janeiro de dois mil e vinte e cinco, encerrando em trinta e um de janeiro de 2025. A reunião 

encerra-se as 16:00 horas.  

Eu, Paula Raquel Scapin da Fontoura lavrei esta ata. 

 

 


